



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, presentó el Plan de Transformación Educativa de la Ciudad que cambiará las dinámicas escolares de cara a los próximos 100 años y en ese marco anunció la creación “de una universidad para los docentes”.

Acompañado por el ministro de Educación de la Nación, Alejandro Finocchiaro, y la ministra de Educación porteña, Soledad Acuña, el Jefe de Gobierno anunció que se enviará un proyecto de ley a la Legislatura de la Ciudad para la creación de una universidad pública y gratuita para la formación docente.

{youtube}CdRHGYMzdk?rel=0{/youtube}

“Una educación del futuro para chicos del futuro requiere también docentes del futuro. Por eso, estamos lanzando la creación de una universidad para los docentes, para jerarquizar y para que tenga cada vez mejor calidad la formación”, destacó el Jefe de Gobierno.

Rodríguez Larreta señaló que el Gobierno porteño apunta a “dejar un legado por muchas décadas” y por eso “estamos yendo a lo más profundo y lo más importante, que es la educación de nuestros hijos”.

En esa línea, remarcó que “la inversión en educación en la Ciudad de Buenos Aires aumentó 16% en términos reales” y que “el salario docente aumentó 25% en términos reales”.

Entre otros avances, mencionó que “todos los alumnos de escuelas públicas de la Ciudad tienen inglés de Primero a Séptimo grado” y que la asistencia escolar de los niños de 3 y 4 años “aumentó del 84 al 92%”.

Asimismo, destacó que “viene bajando la deserción escolar y estamos aumentando la cantidad de horas de los chicos en las escuelas”, así como una “inversión muy grande en infraestructura” y en tecnología.

Por su parte, Finocchiaro destacó el hecho de ver reunidos “no solo a funcionarios políticos, sino también a intelectuales, rectores, ministros, sindicalistas, docentes, alumnos” y dijo que “esto marca el valor que hoy tiene la educación, un valor tan grande que hemos podido dejar de lado nuestras pequeñas y mezquinas diferencias para pensar en el activo más importante

que tiene este país: la educación”.

“Seguimos jerarquizando y redignificando la labor del maestro. Nosotros estamos apostando a lo único que no va a cambiar en la educación, que es el factor humano, el maestro”, agregó el funcionario nacional.

En tanto, Acuña agregó que será “una casa de altos estudios para que cuando los chicos de la secundaria elijan ser maestros, elijan una carrera universitaria” y “una institución que investigue y se adelante a los cambios para poder tener lo mejor adentro del aula”.

“Nos proponemos tener 5 mil docentes nuevos en 2024, egresados de la universidad”, concluyó la ministra porteña.